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□新华社华盛顿1月28日体
育专电

美国当地时间28日（北京
时间1月29日凌晨），美国总
统奥巴马在白宫接见了夺得上
赛季NBA总冠军的迈阿密热
火队。

奥巴马在会见时幽默地表
示，热火队的夺冠全靠他。奥
巴马说：“我觉得事实显而易
见，跟我练球的经历让热火队
作好了对抗杜兰特和韦斯特布

鲁克的准备。”奥巴马称：“这次
他们（热火队）来白宫的一部分
原因就是想再跟我这个老家伙
比划比划”。

奥巴马还对热火队的球
员作了点评。他评价詹姆斯
在对阵凯尔特人队的表现为
史上最伟大的季后赛表现之
一，称詹姆斯“眼神非常令人
恐惧”。他形容迈克·米勒

“已经快不能走路了”，但还
是在总决赛第五场投进了 7
个三分球，并调侃老将朱万·

霍华德为“老爷爷”。
相比奥巴马的轻松风

趣，热火队队员们则显得有
点拘谨。詹姆斯代表球队送
给了奥巴马一个全队签名的
篮球。韦德将一件印有奥巴
马名字的热火队 44 号球衣
赠予了他。

奥巴马从小喜欢打篮球，
在公牛队20世纪90年代六夺
总冠军时成为公牛队铁杆球
迷。入主白宫后，他专门布置
了一个简易家庭篮球场。

□据 新华网

有知情人士透露，为方便
张剑等足管中心新任领导的
工作，国家体育总局近期通报
了足管中心在反赌扫黑案件
中涉案的众多官员被开除公
职、开除党籍，并终身禁止参
与足球运动的情况。

反赌扫黑案件在2012年上
半年完成了最终审判，南勇、杨

一民、蔚少辉、张建强、李冬生、范
广鸣、邵文忠等涉案官员均被判
刑。他们在足管中心的公职处
理结果此前一直未被提及。近
期，在将对足管中心领导岗位进
行调整的前提下，国家体育总局
对涉案官员进行了处理。

其中，南勇、杨一民、蔚少
辉、张建强、李冬生、范广鸣、邵
文忠等足管中心干部被开除公
职、开除党籍，并终身禁止参与

足球运动。由于谢亚龙案发前
在中体产业任董事长、吕锋的
档案还在黑龙江哈尔滨的市政
府单位，两人都没有被列入国
家体育总局的处罚范畴。

对这批人员进行终身“禁
足”，意味着此前还希望再为
中国足球做些贡献的杨一民
等人，即便出狱也无法再参与
足球运动。（www.xinhuanet.
com）

□新华社巴西利亚1月28日
体育专电

国际足联秘书长瓦尔克
28日表示，他对联合会杯赛
场能否按时交付使用表示
担忧，并强调，希望巴西“不
要再次丧失时间”。瓦尔克
是在视察了仍在赶工的巴
西利亚国家体育场后说这番
话的。

作为2014年世界杯大赛
的序幕，联合会杯将于今年6
月15日至30日举行，比赛城
市除巴西利亚，还有里约热内
卢、贝洛奥里藏特、萨尔瓦多、
累西腓和福塔雷萨。

瓦尔克说，目前在6个比
赛城市中间，除贝洛奥里藏
特和福塔雷萨的赛场已经
完工，其余城市的赛场工程
还在进行当中。这些工程

在去年年底就应完工。他
显得有些激动地说：“无论
如何，到了4月中旬，所有的
赛场必须一切准备到位，还
要通过验收。”瓦尔克最后
表示，时间已变得非常紧
迫，希望巴西组织方“不要
再次丧失时间”。

巴西利亚国家体育场为
全新建设，总投资约为5亿美
元，可以容纳7.1万人。

□新华社伦敦1月28日体
育专电

国际残奥委会28日宣
布，2013年将设立6站残疾
人田径系列大奖赛，北京为
第二站。

国际残奥委会田径项
目负责人艾德·沃纳说：

“如果今年的试验成功，我
们希望在 2014 年增加比

赛场次。”
据透露，今年的首站

比赛将于 3 月在迪拜举
行，接下来几站的举办地
分别是北京、圣保罗（巴
西）、格罗塞托（意大利）、
亚利桑那（美国）和柏林
（德国）。

2013年还将举行世界
残疾人田径锦标赛，举办城
市是法国的里昂。

日本首相安倍晋三近日遇见一件尴尬的事情，他在观看
一场相扑比赛后，下场为获胜的横纲选手春间富士颁奖，无奈
奖杯实在太重，安倍晋三只能在旁人的帮助下，举起奖杯，将
它发给获胜者。 （据 新浪网 www.sina.com.cn）

奥巴马式幽默：热火夺冠全靠他

国家体育总局通报足管中心涉案官员罚单

多数被“双开”“禁足”

联合会杯赛场工程进度慢遭批

残疾人田径系列大奖赛创立

这奖杯咋恁沉！

□据 新浪网

瓜迪奥拉将从下赛季
开始执教拜仁慕尼黑，据欧
洲媒体披露，瓜帅已经开始
了自己的新阵容打造计划，
他的收购名单也已经逐渐
明晰。

据悉，瓜迪奥拉在拜仁
的转会总预算将达到2.4亿
英镑，这既是拜仁高层对瓜
帅表达信任的方式，也是对
阵容进行更新的决心体现。

法国《队报》列出了瓜
迪奥拉的两大收购目标，都
是顶级前锋选手，一个是利
物浦的苏亚雷斯，另一个是
马德里竞技的法尔考。苏
亚雷斯和红军的合同到
2018年，乌拉圭人已经成为
了安菲尔德的新当家球
星。《队报》评估，按照如今
的行情，苏亚雷斯的身价达
到4000万英镑。

法尔考更是欧洲足坛
炙手可热的锋线王牌，包括

切尔西、皇马在内的多家豪
门都对他感兴趣。《队报》
称，瓜迪奥拉希望将法尔考
带到拜仁慕尼黑，打造一条
新的超级锋线。

对于瓜迪奥拉前往拜
仁的选择，他在西甲的老冤
家穆里尼奥也有评论。在
接受意大利国家电视台采
访时，穆帅说：“这是他的选
择，他是不是故意选择一个
我不会参与的联赛，我不知
道。可以肯定的是，我不会
去德国执教。”

尽管拜仁等德甲球队
在今年的欧冠联赛中表现
抢眼，但转投阿森纳的德
国球星波多尔斯基仍表
示，他认为英超比德甲要
更好。“我认为踢英超更
难，一些比赛很难打，你可
以看看现在的德甲，一支
球队遥遥领先那就是拜
仁，我认为英超相对来说
是更好的联赛。”

（www.sina.com.cn）

瓜迪奥拉开启拜仁转会大幕

2.4亿英镑打造豪华阵容
奥巴马接受热火队赠送的篮球和球衣 （资料图片）


